

Schülerlotsen



Bild v. l.: Polizeihauptkommissar Michael Oetterer, Samira Kögler, Alexa Will, Nick Schlemmer, Arian Zulauf, Max Preiß, Joshua Gehauf, Fabian Bauer, Larissa Gohn, Mia-Jolie Truckenbrodt, Emily Nägel, Christian Lehner, Lilian Voigt, Louis Kiefer, Anastasia Liserre, Emilie Heller, Xenia Peckmann, Herr Zinner, Frau Schieseck

16 neue Schulbuslotsen aus den 7. Klassen wurden im Januar und Februar von unserem Verkehrspolizisten Herrn Oetterer in mehreren Unterrichtseinheiten ausgebildet. Sie lernten die Theorie und Praxis und legten alle erfolgreich ihre Prüfung ab. Ab sofort nehmen sie ihren Dienst in den verschiedenen Buslinien auf. Wir wünschen unseren "neuen" Schulbuslotsen viel Freude in ihrem Amt und sagen DANKE für ihr Engagement!

FREI DAY

„Wir für eine bessere Welt!“, so der Ruf der Schüler*innen der 2. Klassen und der 7MG im Rahmen des FREI DAY. Auf den Spuren der Bremer



Stadtmusikanten erarbeiteten sich die Kinder in den vergangenen Wochen die 17 Ziele für nachhaltige Entwicklung und machten sich die zunächst abstrakt klingenden

Formulierungen mit konkreten Erfahrungen

begreifbar. In kleinen Gesprächsgruppen entwickelten die Mädchen und Jungen wunderbare konkrete Ansätze, was zu einer Verbesserung des eigenen Umfeldes getan werden kann.



Besuch der Kläranlage

In der ersten Märzwoche besuchten alle 4. Klassen die Weidenberger Kläranlage. Nachdem im Unterricht alle Reinigungsschritte besprochen wurden, konnten sich die Kinder vor Ort zeigen lassen, wie unser Abwasser gereinigt wird. Herr Schiener beantwortete geduldig alle Fragen der Kinder.



JIM – Jugend im Mittelpunkt



JIM ist ein Projekt des Kreisjugendrings, das wir im vergangenen Schuljahr gemeinsam mit der Gemeinde durchführten. Die Ergebnisse sind nun

ausgewertet und JIM tourte mit neuen Ideen durch die Gemeinden. Diesmal wurden die Schulen besucht und unsere Schüler*innen konnten am Montag, den 06.02.2023 das mobile Jugendcafé besuchen um neue Ideen und Wünsche einzubringen. Ein Quiz über den Landkreis und eine Fotobox für bleibende Erinnerung waren auch mit dabei. Ein gelungener Vormittag für alle 5. - 10. Klässler.

Abschlussball



Nach wochenlangem Üben in unserer Aula unter der Federführung der Tanzschule Jahn war es am Samstag, den 11.03.2023 soweit: Der Abschlussball



unserer 9. und 10. Klassen fand statt. Die Aula wurde wunderschön dekoriert, es gab leckere Cocktails und ein buntes Buffet. Es war ein sehr schöner Abend!



Schnuppertag der zukünftigen Fünftklässler

Wie alle Jahre luden wir im März die Schüler*innen der vierten Klassen aus den Verbundschulen zu einem Schnuppertag bei uns ein. Dabei wurde spielerisch das Schulhaus erkundet. Die Kinder wurden in Gruppen aufgeteilt und jede Gruppe erhielt mehrere unserer Achtklässler als „Paten“. Es fand eine Rallye statt, bei der vorbereitete Fragen rund um die Schule gemeinsam mit den Paten gelöst werden mussten. Ein großer Dank geht an Frau Kießling-Thees, die die Veranstaltung organisierte.

